



2ème journée à Bordeaux

publié le 29/01/2020

Bonne nuit de sommeil pour tout le monde, même si elle fut un peu courte pour certains ! Nous sommes très bien installés à l'hôtel, qui est très confortable et très joli, et tout le monde est au petit soin pour nous !

Après un bon petit déjeuner à l'hôtel, les groupes 1 et 2 ont pu prendre le temps d'enregistrer des podcasts, avant de partir en direction de la place de la Bourse, pour une visite guidée et sonorisée sur le Bordeaux du 18e siècle. Une pause déjeuner revigorante au collège Aliénor d'Aquitaine, avant de poursuivre l'après-midi avec des ateliers slam et danse.

Pour les groupes 3 et 4, la journée a été très dense : ateliers artistiques le matin, pause déjeuner à la rock school, et 2 visites l'après-midi, avec notamment le musée d'Aquitaine.

Les élèves ont été incroyables lors des différents ateliers artistiques : très investis et très courageux malgré l'exigence des exercices, ils se sont dépassés !

Retour à l'hôtel pour tous les groupes avec un diner burger/frites très apprécié ! Dodo tôt pour les groupes 3 et 4, et prolongations pour les groupes 1 et 2 avec la visite en nocturne du journal Sud Ouest.

Les élèves sont fatigués après ces deux journées bien remplies, mais fiers de leur travail et heureux de vivre une telle expérience !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.